

*En Sri Lanka consideran una victoria el cambio de EEUU sobre Cuba (+Foto)*

---



@PresidenciaCuba

Colombo, 18 ene (RHC) La Asociación Bolivariana de Solidaridad, de Sri Lanka, destacó este sábado el impacto de la solidaridad internacional en decisión de Estados Unidos de sacar a Cuba de la lista de Estados presuntos patrocinadores del terrorismo.

La eliminación de Cuba de la lista del Departamento de Estado de los Estados Patrocinadores del Terrorismo (SSOT) es una victoria para todo el mundo antiimperialista, señala la organización en un comunicado firmado por su coordinador general, Jeewantha Jayatissa.

Consideró la medida un motivo de gran alegría para la solidaridad bolivariana de Sri Lanka, que se mantiene incondicionalmente en defensa de la Revolución Cubana, aseguró.

Aunque la decisión anunciada por el Departamento de Estado de los EE. UU. tiene un alcance limitado, esta decisión va en la dirección correcta, precisó la organización esrilanquesa.

Además, opinó que la medida resulta una respuesta unánime a la solicitud hecha por todos amigos de Cuba y los antiimperialistas en todo el mundo.

La Asociación Bolivariana de Solidaridad de Sri Lanka enfatizó que el bloqueo económico y las medidas coercitivas impuestas para fortalecerlo continúan afectando gravemente a la nación caribeña, y destacó también el carácter extraterritorial de esa política ilegal estadounidense pues actúa completamente fuera del territorio cubano y viola los derechos humanos de todos los cubanos.



Por otra parte el líder del Frente Nacional para la Libertad de Sri Lanka, Wimal Weerawansa, calificó hoy de victoria del pueblo cubano la decisión de Estados Unidos de sacar a la isla del listado de países presuntos patrocinadores del terrorismo.

En un comunicado enviado a Prensa Latina, el exdiputado esrilanqués saludó tal medida del saliente Gobierno estadounidense y abogó por el fin del ilegal bloqueo a la mayor de las Antillas que aún permanece vigente.

De igual modo, ratificó el compromiso de su organización política de continuar apoyando la defensa de la Revolución cubana, que alienta a quienes luchan por una mejor sociedad en sus países, consideró.

Por otra parte, apuntó que la declaración emitida por el Departamento de Estado el 15 de enero de 2025 tiene un alcance limitado con respecto a Cuba.

Sin embargo, subrayó Weerawansa, creemos que es una decisión que dirige la política estadounidense hacia Cuba en el camino correcto y es una respuesta a la solicitud persistente hecha por la comunidad internacional.

De igual modo, el exdiputado enfatizó que el bloqueo económico y las medidas coercitivas, establecidas en 2017 para fortalecerlo siguen vigentes. Denunció también que el cerco económico a Cuba tiene un efecto completamente extraterritorial, al tiempo que viola el derecho internacional y los derechos humanos de todos los cubanos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374410-en-sri-lanka-consideran-una-victoria-el-cambio-de-eeuu-sobre-cuba-foto>



**Radio Habana Cuba**